

CASTILLA-LA MANCHA, LA GRAN DESPENSA DE ESPAÑA

en otros países, gracias a sus características únicas que los hacen imprescindibles, tanto en las cocinas de los mejores restaurantes del mundo, como en las de los particulares más gourmets.

Y es que según los últimos datos, por productos, el vino y los alimentos siguen encabezando los registros a nivel de exportaciones, con un aumento del 6,85 por ciento, con 301,3

La variedad de territorios de Castilla-La Mancha propicia una gran variedad de productos

millones de euros facturados hasta el mes de febrero. Todo un indicativo de que en el resto de España y del mundo, saben lo bien que se hacen las cosas en Castilla-La Mancha, en materia agroalimentaria.

Lo mejor de cada casa

Dependiendo de la zona en la que uno se encuentre, las condiciones del terreno y la tradición han propiciado que los productores se centren en un tipo de producto u otro. Por ello, la variedad de productos de calidad que ofrece la región es directamente proporcional a



Las Pedroñeras se ha hecho famosa en el mundo entero por ser la localidad que más ajo produce al año en todo el mundo.

la variedad de paisajes y paisajes que se encuentran en sus cinco provincias. Así, no es de extrañar que, a todos los efectos, Castilla-La Mancha se haya convertido en la Gran Despensa del resto de España, pudiendo llenar toda una fresquera con productos de altísima calidad de la comunidad autónoma

¿Qué se puede decir del azafrán de La Mancha? Cotizado como si fuera oro, muchos han intentado imitarle, pero ninguno lo ha conseguido. ¿Y del ajo morado de Las Pedroñeras? Su gran calidad ha conseguido que esta localidad conquense se haya convertido en la capital mundial del ajo.

Algo similar ocurre con La Alcarria y su miel, emblema de una comarca que gracias a sus flores y al trabajo de sus abejas es referencia mundial. Igual que de referencia es toda La Mancha en materia vitivinícola, siendo el mayor viñedo del mundo.

También es conocido en el

mundo entero el queso manchego, ya que en la región se producen algunos de los mejores ejemplos de este producto a

Ajo, miel, aceite, azafrán, cordero, vino...; calidad indiscutible en todo lo que se hace en la región

nivel internacional. De calidad internacional es igualmente el aceite de los Montes de Toledo.

De carne se puede presumir

en Castilla-La Mancha, con su cordero y su carne de caza, al igual que del melón de La Mancha y del arroz de Denominación de Origen Calasparra, que se produce en las tierras de Hellín.

De alta calidad son las Almondas de la Sierra del Segura y el pan de Cruz, orgullo de aquellos que llevan produciéndolo durante generaciones. ¿Y qué decimos de las berenjenas de Almagro o de los miguelitos de La Roda? Son ejemplos perfectos de cómo un lugar puede marcar la diferencia a la hora de elaborar un producto, hasta llevarlo en el nombre.



La mejor miel del mundo está en La Alcarria.



Los Miguelitos de La Roda, un dulce al que nadie puede resistirse.